
ДМИТРОВСК

Продолжается газификация села
Столбище, где сейчас проживают 217
человек. Из 96 домов голубое топливо
придет в 31. Газификация стала воз�
можной за счет средств областного,
районного бюджетов, а также самих жи�
телей села.

Параллельно ведутся профинанси�
рованные районной администрацией
работы по газификации Столбищенской
средней школы. Здесь демонтирована
старая котельная, закуплено новое га�
зовое оборудование, подготовлены три
оператора.  

КРАСНАЯ ЗАРЯ

По информации начальника финансово�
го отдела районной администрации С. Ов�
сянниковой, доходная часть бюджета
района за первое полугодие составила
26429 тысяч рублей. Собственные дохо�
ды, собранные на территории района,
составляют 9613 тысяч рублей или 36,4
процента (против 82 процентов в первом
полугодии 2004 года). Самообеспечен�
ность района в результате изменений в
налоговом законодательстве снизилась
почти вдвое. Основными источниками
пополнения районного бюджета являют�
ся подоходный налог и акцизы на спирт.
Средства, поступающие в бюджет по
этим источникам, недостаточны для фи�
нансирования всех расходных статей:
образования, культуры, здравоохране�
ния и спорта, жилищно�коммунального
хозяйства и других. Поэтому из област�
ного бюджета в первом полугодии в рай�
он поступило 16488 тысяч рублей.

НАРЫШКИНО

Богдановский дом�интернат для ин�
валидов и престарелых готовится к
приему гостей. 1 октября, в Междуна�
родный день пожилых людей, здесь
пройдет акция милосердия, организо�
ванная коллективом ОАО "Гамма". Мно�
гие годы это предприятие оказывает
дому�интернату шефскую помощь. 

К предстоящему мероприятию под�
готовлены подарочные наборы чулочно�
носочных изделий, выделены средства
на сладкие угощения. Творческие кол�
лективы готовят концерт. 

НОВОСИЛЬ

В начале сентября в районе деревни
Нижние Вяжи двое молодых людей по�
хитили электропровод длиной 840 мет�
ров с высоковольтной линии напряже�
нием 10 киловольт. При совершении
кражи одного из злоумышленников уда�
рило током, и он упал с 11�метровой
опоры ЛЭП. В настоящее время вор�не�
удачник находится в больнице. По дан�
ному факту Новосильским РОВД воз�
буждено уголовное дело.

ЛИВНЫ
Вероятно рассчитывая на собствен�

ный грозный вид, 14 сентября молодой
человек 1983 года рождения и женщина
1979 года рождения попытались огра�
бить магазин "Любава". Подойдя к мо�
лоденьким продавщицам, преступники
потребовали отдать им деньги и
спиртное. Впрочем, сотрудники право�
охранительных органов на место про�
исшествия прибыли своевременно, и
оба злоумышленника были задержаны.

* * *
Сторож, охранявший здание одного

из ливенских акционерных обществ, в
ночь с 14 на 15 сентября спугнул неиз�
вестных воров, которые пытались обво�
ровать кассу организации. Происшест�
вие интересно тем, что преступники для
проникновения в здание сделали про�
лом в стене. 

ПОКРОВСКОЕ
Восемь команд приняли участие в

традиционных районных соревнованиях
по туризму и краеведению среди работ�
ников образования. Три команды пред�
ставляли районный центр, остальные —
сельские школы. 

Учителя отвечали на вопросы, свя�
занные с историей Великой Отечест�
венной войны, преодолевали полосу
препятствий, оформляли стенгазету,
пели. Победитель конкурса определял�
ся по сумме результатов. Первое место
заняли педагоги Покровской средней
школы, второе — Дросковской школы,
третье — команда Березовской школы.

ТРОСНА
На прошедшем при главе районной

администрации совещании рассматри�
вались вопросы подготовки к реализа�
ции Федерального закона "Об общих
принципах организации местного само�
управления в РФ". С докладом высту�
пил заместитель главы А.И. Насонов. 

По его словам, сейчас проводится
работа по кадастровой оценке земель,
определен перечень имущества, пере�
даваемого из муниципальной собствен�
ности района в собственность сельских
поселений. Кроме того, разработаны
проекты постановлений, определяю�
щие экономическую основу местного
самоуправления. 

Итоги совещания подвел глава райо�
на В.И. Быков.

ХОМУТОВО

122�миллиметровый снаряд, мино�
мётные мины калибра 82 и 122 милли�
метра, а также взрыватель времён Ве�
ликой Отечественной войны обезвре�
дили сотрудники отдела спецработ
главного управления МЧС по Орлов�
ской области. Взрывоопасные находки
были  уничтожены. По словам сотруд�
ников МЧС, нынешняя находка боеп�
рипасов — крупнейшая за последний
месяц.

Информагентство 

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
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— Игорь Вадимович, наша
область традиционно счита�
ется малолесной. И главная
задача лесоводов Орловщи�
ны — ежегодно увеличивать
объемы лесонасаждений.
Что сделано для этого?
— Нам необходимо создать в

области так называемый эколо�
гический каркас — посадить как
можно больше деревьев, чтобы
защитить население от вредного
воздействия окружающей среды.
Для этого нужно увеличить леси�
стость с девяти до 15 процентов.
Работа ведется немалая, причем
в ней участвуют жители сел и го�
родов, в том числе школьники,
студенты. Только нынешней вес�
ной деревья посажены на 4063
гектарах (площади посадок в
сравнении с прошлым годом уже
увеличены на 15 процентов). Хо�
чется особо отметить работу лес�
ничеств и экологических служб
Малоархангельского, Покровско�
го, Свердловского районов. В

каждом из этих районов ежегод�
но площади лесонасаждений
увеличиваются на 300 — 400 гек�
таров.

Во всех районах уже есть лесо�
питомники, где выращиваются са�
женцы и сеянцы деревьев. Питом�
ники занимают более 200 гекта�
ров. Область полностью обеспе�
чивается необходимым количест�
вом посадочного материала: име�
ем 16 миллионов штук сеянцев и
саженцев. Это трехлетний запас.
Большую помощь лесничествам в
сборе семян оказывают школьни�
ки. Кстати, в этом году есть хоро�
шие виды на урожай дуба, кото�
рый плодоносит раз в десять лет,
и школьники уже готовятся к сбо�
ру семян.  

— А насколько эффективно
наши леса защищены от не�
законных порубок и пожа�
ров?
— Самовольные порубки бы�

ли и остаются проблемой, одна�
ко в последние годы количество

случаев незаконного лесополь�
зования значительно сократи�
лось. К примеру, в 1996 году бы�
ло зарегистрировано 272 по�
рубки, а с начала 2005 года —
всего 25. Это объясняется тем,
что мы работаем в тесном кон�
такте с Росприроднадзором и
правоохранительными органа�
ми.

Для лесов вторая опасность
после топора — огонь. В целях
предотвращения лесных пожаров
в области действует ряд профи�
лактических мер — это разъясни�
тельная работа, которая ведется с
населением сел и городов, регу�
лярно проводятся тактические
учения с пожарными и т.д. В пожа�
роопасные периоды мы вводим

запрет на въезд в
хвойные леса. Бла�
годаря комплексу
противопожарных
мер вот уже не�
сколько лет в нашей
области лесных по�
жаров не случалось.
— В редакцию при�
шло письмо с по�
здравлениями в
адрес работников
лесной отрасли. В
письме читатель
поднимает и проб�
лемы отрасли, в
частности, гряду�
щего разделения
государственных и
х о з я й с т в е н н ы х
функций. Что вы
думаете по этому
поводу?

— Дело в том, что
с принятием Лесно�

го кодекса нашей отрасли "грозит"
очередная реорганизация. Я счи�
таю, что в таких малолесных реги�
онах, как наш, неприемлемо раз�
деление лесничих и лесников на
чиновников и хозяйственников.
Может быть, в Сибири, где налаже�
но промышленное производство
древесины, в разделении этих
функций и есть смысл. Но только

не у нас. Согласитесь, трудно
представить себе лесничего, кото�
рый занимается только бумагот�
ворчеством и управлением и почти
не бывает в лесу…

— Игорь Вадимович, задачи
перед работниками отрасли
стоят большие, а зарплаты у
лесников низкие, финанси�
руются лесничества слабо…
Как выживают в таких усло�
виях?
— Частично финансирование

лесничеств ведется из федераль�
ного бюджета, все остальное они
фактически зарабатывают сами в
основном за счет заготовки и пе�
реработки низкосортной древе�
сины. В последние годы все чаще
заключаются договоры аренды с
охотпользователями, с учрежде�
ниями, использующими лес в
культурно�оздоровительных це�
лях (создаются базы отдыха и
т.д.). Из этого складывается наша
зарплата.

Мне хочется поблагодарить
всех, кто существенно облегча�
ет труд работников лесной от�
расли. В первую очередь адми�
нистрацию области, выделяю�
щую бюджетные средства на
проведение лесопосадочных
работ, Академию ФСО России,
которая регулярно предостав�
ляет транспорт для этих целей и
участвует в проведении лесо�
культурной кампании, все уч�
реждения и организации, вно�
сящие вклад в развитие лесной
отрасли. Искреннюю благодар�
ность в канун профессиональ�
ного праздника я выражаю ле�
соводам области! Низкий по�
клон вам за ваш труд!

Беседовала 
Наталья ЗАРУБИНА.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ ЛЕСА

Завтра труженики лесной отрасли отметят свой
профессиональный праздник — День работников лесного
хозяйства, который совпал с годовщиной образования
Агентства лесного хозяйства по Орловской области. В составе
агентства девять лесхозов и 29 лесничеств, являющихся
самостоятельными организациями. В канун праздника
руководитель Агентства лесного хозяйства И.В. ЛЕБЕДЕВ
рассказал о работе лесной отрасли.

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

14 марта в Орловском ЦСМ был издан при�
каз с объявлением выговора А.А. Исаевой за
нарушение требований ст. 113 Трудового ко�
декса. Ей ставилось в вину то, что 26 февраля,
в  субботу, она вышла на рабочее место да еще
привлекла к работе сотрудницу  без письмен�
ного разрешения работодателя. Алла Алексе�
евна с этим приказом не согласилась и обрати�
лась  к мировому судье с иском к ФГУ "Орлов�
ский ЦСМ" об отмене приказа. 

19 мая было оглашено решение мирового
судьи: исковые требования А.А. Исаевой к
ФГУ "Орловский ЦСМ" удовлетворить, при�
знать незаконным приказ по ФГУ от 14 марта
о привлечении ее к дисциплинарной ответ�
ственности. Подробности можно прочитать в
материале "Выговор — за усердие?".

А позже в нашу редакцию пришло  письмо

от 33 коллег  Исаевой — работников ЦСМ.
Это примерно третья часть всего коллектива
этого учреждения. Они  почему�то посчитали,
что журналист насмешливо относится к вне�
дренной в ЦСМ системе менеджмента качес�
тва, в соответствии с которой должна, как ча�
сы, соблюдаться производственная и трудо�
вая дисциплина. Авторы письма намекали,
что кто�то  пытается кого�то облить грязью.
Сообщали,  что  подана апелляционная жало�
ба  ФГУ "Орловский ЦСМ"  на решение миро�
вого судьи, о котором написала наша газета.
Видимо, они полагали, что это решение по
иску Исаевой  могло быть отменено. Как нам
стало известно, некоторые из подписавших
это письмо извинились перед Исаевой, объ�
яснив, что поставили подписи потому, что не
хотели портить отношения с начальством.

Из коллективного письма работников ЦСМ
в редакцию "Орловской правды":

"А стоило ли "жертвовать своим выходным
днем и безвозмездно работать для родного
предприятия", как отмечено в статье? В выхо�
де на работу в выходной день Исаевой А.А. и
Лазаревой Т.А. 26 февраля 2005 г. не было
никакой производственной необходимости.
Не проведенные через компьютер счета мог�
ли быть введены и проводились ранее в ра�
бочем порядке…

Непонятно, для чего была "надумана исто�
рия" о конфликте Исаевой А.А. с директором
центра Ковалевым В.И.? Работая ведущим
экономистом планово�производственного
отдела, она была назначена на должность на�
чальника бюро приема заказов, никогда не
имела каких�либо взысканий и наказаний.

Может, человеческий фактор дал выход
эмоциям Аллы Алексеевны как начальника бю�
ро приема заказов? Но для чего это делать
именно таким образом. Ведь в работе, ориен�
тированной на людей, есть только один путь к
успеху — Доверие".

Учитывая, что авторы практически один к
одному повторяли аргументы своего дирек�
тора (Виктор Иванович Ковалев и во время
рассмотрения апелляции ЦСМ в Заводском
народном суде говорил, что никакой пользы
от  работы Исаевой в тот субботний февраль�
ский день не было; обращался к адвокату Ал�
лы Алексеевны: дескать, мы с вами давно
знакомы, и вы знаете, что я бесконфликтный
человек), подчиненные своими подписями
подтвердили доверие к своему первому руко�
водителю.   А на работу, выполненную Исае�
вой в тот день в интересах всего предпри�
ятия, коллеги, судя по их письму,   теперь смо�
трели  недоверчиво: мол, могла ее и потом
сделать. А если завтра, из желания угодить
начальству, кто�то  перечеркнет их вклад в об�
щую работу? Кстати, среди подписавших
письмо был и зам. директора В.С. Полехин,
который  поначалу  соглашался с тем, что не�
обходимость в работе Исаевой в ту февраль�
скую субботу все�таки была: иначе он, навер�

ное, не поставил бы на ее служебной записке
свою разрешительную визу... 

Рассмотрение апелляционной жалобы
ФГУ "Орловский ЦСМ" на решение мирового
судьи по иску Исаевой в Заводском районном
суде проходило в достаточно напряженной
обстановке.  В одной стороне кабинета судьи
И.А. Лихачевой расположились представите�
ли ЦСМ во главе с директором В.И. Ковале�
вым. Чуть поодаль — А.А. Исаева с адвока�
том. 

Представитель  ЦСМ  юрист  С.Г. Евсикова
произнесла  довольно жесткую обличитель�
ную речь, доказывая, что Исаева своим само�
вольным выходом на работу в субботу 26 фе�
враля нарушила практически все, что можно
было нарушить  (правила внутреннего распо�
рядка ЦСМ, инструкцию по охране террито�
рии, статью 113 Трудового кодекса). Она об�

ратила внимание и на то, что  Исаева при�
влекла к работе в выходной свою подчинен�
ную, лишив последнюю возможности отдох�
нуть в этот день. Представитель ЦСМ   не раз
повторяла, что работа в выходные дни в этом
важном учреждении осуществляется только с
письменного разрешения директора, согла�
сованного с  профсоюзом. И просила суд от�
менить решение мирового судьи от 19 мая, а
исковое заявление Исаевой оставить без
удовлетворения. 

А когда эта представительница ЦСМ заго�

ворила о служебной записке Исаевой с
просьбой разрешить ей выйти на рабочее ме�
сто в субботу, то история начала все больше
напоминать детектив. Евсикова объявила, что
этой бумаги  не существует. И добавила, что
служебных записок Исаевой в период 25 — 28
февраля  в журнале ЦСМ вообще не зафикси�
ровано. 

— Представьте подлинник своей записки,
— жестким прокурорским голосом требовала
в суде С.Г. Евсикова. — Его нет. А ксерокопия
не является доказательством. Вы обманули
охранника, сказав ему, что вам разрешили ра�
ботать в субботу!

— Так была ли записка Исаевой? — спра�
шивала судья.

— Была, но она неправомерна, — сказал 
В.И. Ковалев. И признал, что лично порвал (!)
эту записку, где Исаева писала о своем жела�
нии поработать в субботу в связи с производ�
ственной необходимостью, и где стояла виза
Полехина.  

Правда, Исаева говорила в суде,  что ею в
тот день были написаны две служебные запи�
ски. 

— Зачем же я приходила в субботу, целый
день провела за компьютером, если это не
нужно было по работе? — спрашивала она в
суде.

— Вы возомнили себя руководителем, —
жестко ответила С. Евсикова.

Вот что, скорей всего, не простили Алле
Алексеевне в ЦСМ. Как бы она поступила в
тот день, если бы могла заглянуть в будущее и
увидеть последствия? Но тогда, видимо, она
думала, что срочно выполнить порученную ей
работу до понедельника важней сегодняшне�
го неудовольствия начальника.  Наверное, ру�
ководитель ей мог потом спокойно сказать:
"Поработала в субботу бесплатно — и моло�
дец, спасибо тебе". Но, судя по всему, ее по�
ступок расценили по�другому — что она за�
махнулась на святое, на авторитет руководи�
теля. И преподнесли урок, чтобы ей и другим
неповадно было. 

Адвокат Исаевой Н.М. Соловьев  просил ос�
тавить решение мирового судьи по иску Аллы
Алексеевны в силе. Он назвал это судебное
дело беспрецедентным, бурей в стакане воды.
Ведь в выходной день, говорил он, нарушить

трудовую дисциплину
нельзя. Дисциплинар�
ное взыскание накла�
дывается за неиспол�
нение или ненадлежа�
щее исполнение ра�
ботником его должно�
стных обязанностей.
Это работодатель, что�
бы привлечь сотрудни�
ка к работе в выходной
день, должен был полу�
чить его письменное
согласие.  А в данном
случае Исаева решила
свой выходной день
посвятить работе. Это

ее право. Она пришла на работу, чтобы  лучше
выполнить свои должностные обязанности,
сделать благо для  коллектива и не требовала
за это оплаты ("Никакого блага нет", — не
сдержался В.И. Ковалев). Адвокат предполо�
жил, что, возможно, директору центра не нра�
вятся какие�то высказывания Исаевой, ее мне�
ние по тем или иным рабочим вопросам и что
все это сказалось в конечном счете на появле�
нии приказа о дисциплинарном взыскании. 

Думаю, что представители ЦСМ  рассчиты�
вали на другое решение  Заводского суда.  Рас�

смотрев апелляцион�
ную жалобу ФГУ "Ор�
ловский ЦСМ", Завод�
ской районный суд ос�
тавил решение миро�
вого судьи по иску Иса�
евой в силе. Возложил
на ЦСМ обязанность
отменить приказ от 14
марта в части объявле�
ния выговора ей за на�
рушение ст. 113. Ор�
ловскому ЦСМ придет�
ся выплатить Алле
Алексеевне 5000 руб�
лей компенсации за
нанесенный ей мо�
ральный ущерб, а так�
же заплатить госпош�
лину.

Что дальше? Одни
знакомые советуют Исаевой уходить из ЦСМ,
чтобы поберечь силы и нервы. Другие убежда�
ют продолжать работать, не сдаваться. Но, по�
хоже, что над ее головой продолжают сгу�
щаться тучи.  Когда она пришла на работу пос�
ле завершения судебного заседания, ее по�
знакомили с выводами комиссии, созданной
приказом директора ЦСМ от 25 августа с.г. по
проверке деятельности бюро приема заказов.
Выводы комиссии для Аллы Алексеевны, на�
сколько нам известно,  неутешительные. В
своих служебных записках на имя руководства
ЦСМ она била тревогу по поводу проблем с
формированием книги продаж, с работой по
новой программе "Метролог", ставила другие
вопросы, которые, по ее мнению, нужно сроч�
но решить сообща для успешной работы ЦСМ.
Но, судя по всему, ей сейчас не будут прощать
ни малейшего промаха…

Людмила СТАВЦЕВА.

P.S.. Буквально накануне публикации это�
го материала мы прочитали очередную рек�
ламную статью о деятельности ЦСМ в газете
"Город Орел", из которой узнали, например,
что "В.И. Ковалев — человек, обладающий ог�
ромным авторитетом…". Интересно, считает
ли так А.А. Исаева?

Невольно возникает мысль: реклама стоит
дорого. Но еще дороже стоят доброта и забо�
та о подчиненных.

Нестандартная ситуация 
в центре стандартизации

Лесное богатство Орловщины

Руководители Delta и Northwest
объявили о банкротстве компаний с
разницей в несколько минут. В США
сложилась уникальная ситуация — из
пяти крупнейших авиакомпаний стра�
ны четыре находятся в процедуре
банкротства: United, US Airways, Delta
и Northwest. 

Топливный кризис в Америке на�
крыл не только авиацию. Ситуация с
ценами на бензин тоже катастрофи�
ческая. За последние две недели они
выросли на 13% — до 0,8 долл. за
литр, а с начала года бензин подоро�
жал на 40%. Цены будут расти и даль�
ше, так как до сих пор разрушенные
ураганом "Катрина" нефтеперераба�
тывающие мощности не восстановле�
ны даже наполовину. Топливный кри�
зис в США не мог не отразиться на Ев�
ропе, где американцы стали закупать
недостающие нефтепродукты. Ажио�
тажный спрос подтолкнул цены и
здесь. Дело дошло до того, что прави�
тельства Франции, Германии и Вели�
кобритании были вынуждены публич�
но просить своих граждан не закупать
бензин впрок. Не помогло.

На некоторых заправках в Англии
цена за один литр уже превысила 
1 фунт стерлингов (1,6 долл.). Наблю�
датели говорят, что ситуация на грани
социального взрыва. В некоторых ев�
ропейских странах государство даже
дотирует цены на бензин. Например, в
Норвегии. В Бельгии сейчас подумы�
вают каждому автовладельцу выдавать
на топливо по 75 евро ежемесячно. 

Кризис задел и Россию. Заметим,
что у нас темпы роста цен на авиатоп�
ливо выше, чем на Западе. Если в Аме�
рике цены на авиакеросин выросли
примерно на 30% в 2004 году, то в Рос�
сии — на 48%. Логичным выходом для
компаний было бы повышение тари�
фов на перевозку. Но средний рост
стоимости билетов составил всего
6,7%. Эксперты объясняют это адми�
нистративным вмешательством госу�
дарства (за ценами пристально следит
ФАС), а также простым коммерческим
расчетом. Если сейчас попробовать
установить докризисный уровень рен�
табельности, то пассажиры просто пе�
рестанут летать. И тогда потери авиа�
перевозчиков составят еще больше.

Авиакомпании ищут помощь у го�
сударства — требуют госрегулирова�
ния цен на топливо. Но этот вопрос
даже не вынесен на обсуждение пра�
вительства. Не так давно глава Мин�
транса Игорь Левитин заявил, что
"мириться с непонятным и ничем не
обоснованным ростом цен на топливо
министерство не будет". Он даже по�
жаловался на производителей топли�
ва президенту Владимиру Путину. Од�
нако единственное изменение, про�
изошедшее после этого на рынке, бы�
ло неутешительным. С января этого
года цены на авиационный керосин
выросли на 13,8%, более чем вдвое
обогнав цены на обычный бензин.
При этом особенно резкий скачок
произошел за последние две недели:
по сравнению с августом топливо для
самолетов подорожало на 9,2%. Не
исключено, что и в России мы увидим
массовые банкротства авиакомпа�
ний.

Для автомобилистов России ново�
сти тоже неутешительные. Сентябрь
начался с резкого роста цен по всей
стране — бензин в среднем подоро�
жал на 6%. Справедливости ради сто�
ит сказать, что по сравнению с про�
шлым годом топливные цены значи�
тельно отстают от инфляции, однако в
этом месяце они впервые ее обогна�
ли. А оптимизма чиновников, которые
утверждают, что рост цен на бензин
не выйдет за пределы инфляции по
итогам года (10 — 11%), эксперты не
разделяют. Так что бензин будет до�
рожать. Если, конечно, нефтяников в
очередной раз не пригласят в Кремль
— "подумать, что власть и бизнес мо�
гут сделать в сложившейся непростой
ситуации".

Общемировой кризис не обойдет
нас стороной. "Все очень просто: из�
за инфляции в Европе подорожает их
экспорт, а наш соответственно им�
порт, — говорит Владимир Капустин,
руководитель ВНИПИнефть, — боль�
ше всего пострадают большегруз�
ный транспорт, сельское хозяйство,
а также компании, которые перево�
зят грузы по железной дороге — в
связи с ростом цен на дизельное
топливо".

("Известия").

У ВСЕХ НА УСТАХ

Топливный кризис
идёт на Россию
Пустые автозаправки и заоблачные цены на топливо уже разрушают
целые отрасли мировой экономики. В четверг стало известно о
банкротстве сразу двух крупнейших авиакомпаний США — Delta и
Northwest. В европейских странах не хватает бензина — уже сейчас
Великобритания оказалась на грани "бензиновых бунтов". Цены
продолжат расти — в четверг  на Нью�Йоркской товарной бирже цена
на нефть пересекла отметку 65 долл.за баррель. Эксперты полагают,
что мировой кризис не обойдет стороной и Россию — продолжат свой
рост цены на бензин, и подорожают некоторые импортные товары.
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Основные предприятия, которые в настоящее время занимаются реализа�
цией нефтепродуктов на Орловщине — ЗАО "Орёлнефтепродукт" (дочернее
предприятие компании "ЮКОС") и предприятие по реализации нефтепродук�
тов ООО "Официальный представитель Тюменской нефтедобывающей ком�
пании в Орловской области" — отказываются давать какую�либо подробную
информацию о ситуации с розничными ценами на горючее. 

Так, в ЗАО "Орёлнефтепродукт" заявили, что данное предприятие являет�
ся негосударственным, в связи с чем давать журналистам информацию орга�
низация не обязана. Даже стоимость горючего на автозаправочных станциях
здесь назвать отказались, посоветовали: езжайте на автозаправку и там за�
писывайте цены. 

В ТНК высказались более мягко и отметили, что цены на горючее, скорее
всего, будут расти и далее. Что же касается оптовых поставщиков топлива, то
они — такие же исполнители, как и розничные реализаторы бензина и соляр�
ки, и от них принципиально ничего не зависит. Вчера литр бензина Аи�95 на
заправках ТНК в Орле стоил 17 руб. 70 коп., Аи�92 — 16 руб., Аи�80 — 13 руб.
20 коп., литр дизельного топлива — 14 руб.

Соб.инф. 

А В ЭТО ВРЕМЯ В ОРЛЕ

«Юкос», 16 сентября.



Двери редакции "Орловской правды" всегда
открыты для тех, кто приходит к нам за советом
и помощью. Только от�
дел по работе с чита�
телями — одно из на�
ших подразделений —
ежедневно принимает
десятки посетителей.
Люди обращаются в
газету со своей болью
и радостью, с вопро�
сами, приходят пооб�
щаться с журналиста�
ми, для того чтобы по�
делиться опытом с
другими читателями,
поднимают острые
проблемы и выражают
свое мнение по акту�
альным вопросам на�
шей жизни.

Как мы уточнили, за�
явку на пикетирование
Дома печати подал в го�
родскую администра�
цию гр. С.А. Бурмист�
ров. Мэр Орла В.И. Ува�
ров принял заявку на
пикетирование и дал Бурмистрову письменный
ответ, в котором черным по белому написано:
"Администрация города Орла согласовывает ме�
сто проведения пикета у здания Дома печати 

(ул. Брестская, д. 6)". Вот это да! С кем и что со�
гласовывал Василий Игнатьевич, журналистам

редакции почему�то осталось неизвестно. На�
верное, уместнее было бы уведомить руковод�
ство "Орловской правды" о проведении пикета.
Мэр забыл или не захотел? А между тем на терри�

тории, прилегающей к
Дому печати, на время,
назначенное для пике�
та, редакциями газет,
размещенных здесь,
могли быть запланиро�
ваны собственные ме�
роприятия. А потому
любое случайное со�
впадение с нежданной
акцией могло бы послу�
жить поводом для об�
винений в адрес "Ор�
ловской правды" в со�
здании препятствий к
реализации конститу�
ционных прав граждан.
Что в свою очередь на�
несло бы ущерб имид�
жу и деловой репута�
ции газеты. Неужели
мэр не понимал этого?
Или его "забывчивость"
связана с какими�то
другими причинами?

В 11.00 к  Дому печати подтянулись несколь�
ко не очень разговорчивых людей с табличками
"Гражданский контроль" на верхней одежде и с
рулонами ватмана под мышкой.

Попытки журналистов и главного редактора
завязать беседу с собравшимися натыкались на
ответы, содержание которых сводилось к тому,
что они, мол, пришли на пикетирование, а не на
митинг, стало быть, говорить не о чем. Но у жур�
налистов сложилось впечатление, что и ска�
зать�то пикетчикам было нечего. Лозунги на
плакатах, развернутых людьми с табличками,
доказали, что ничего конкретного для обсужде�
ния пикетчики предложить не могут. "Нет — за�
прету на продажу "Орловских новостей". Кто и
когда запрещал продажу этой газеты? Кто и ко�
му собирается ее продавать? Ведь газета вы�
шла в четверг, несмотря на упорные слухи о ее
закрытии.

Так никто и не понял смысл этого лозунга. Это
первое.

А во�вторых, при чем здесь "Орловская прав�
да"? Как мы можем запретить или разрешить
продажу какого�либо издания?!

А чего стоят другие перлы типа "Не дадим
удавить свободу слова". А кто давит? И при чем
здесь мы? И при чем здесь Дом печати? Вопро�
сы, вопросы, вопросы…

Через 20 минут даже те редкие прохожие, что
поначалу обратили внимание на необычную
группку людей, потеряли к ним всякий интерес.

В гордом одиночестве люди с табличками вы�
стояли отведенное  им время и, как только оно
закончилось, быстро ретировались.

А редакция работала в обычном режиме, го�
товя для читателей свежий номер газеты.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.
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ОРЕЛ: ВЧЕРА,
СЕГОДНЯ, 
ЗАВТРА

В ОРЛЕ
ФЕСТИВАЛЬ КВН
Сегодня в Орловском государствен�

ном академическом театре имени 
И.С. Тургенева завершается всерос�
сийский открытый фестиваль команд
КВН "Бабье лето�2005". 

В этом масштабном смотре в тече�
ние нескольких дней принимают учас�
тие такие известные команды, как
"РУДН" (Москва), "Сборная Питера",
представитель премьер�лиги КВН —
рязанская "Спецкоманда", а также гос�
ти из Украины. Орловскую область
представляет команда "Просто сказал"
из ОрелГТУ.

Программа фестиваля — традици�
онная, включает такие конкурсы, как
приветствие, разминка, домашнее за�
дание. Сегодня зрители увидят лучшие
номера участников. 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
РАЙОН
НЕДЕЛЯ МИЛОСЕРДИЯ
Районный центр социального обслу�

живания населения с 3 по 7 октября
проведёт благотворительную акцию
"Районная неделя милосердия". Меро�
приятия приурочены к Международно�
му дню пожилых людей, который отме�
чается 1 октября. 

В рамках акции ветеранам будет
оказана дополнительная социальная
помощь. 

АВАРИЯ 

НА ЗАВОДЕ ИМ. МЕДВЕДЕВА
Технологическая авария на заводе

имени Медведева 15 сентября стала
причиной разлива жидкого металла из
индукционно�плавильной печи литей�
ного цеха. Как сообщает пресс�служба
главного управления МЧС по Орлов�
ской области, рядом с печью для по�
добного рода случаев предусмотрены
специальные ёмкости, в которые и
стекла раскалённая жидкость. В связи
с этим ущерба нет.  

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
ПОСТРАДАЛ РЕБЁНОК
13 сентября в 15.00 на улице Васи�

льевской,123 машиной был сбит маль�
чик 1997 года рождения — учащийся
школы № 17. Об этом сообщает отдел
пропаганды орловского полка ДПС. 

Ребёнок переходил дорогу в непо�
ложенном месте и, по словам водите�
ля, выскочил из�за припаркованной на
обочине легковушки. Пострадавший
получил перелом, ушибы и ссадины,
но, к счастью, остался жив.

По статистике областного управле�
ния ГИБДД, в области за восемь меся�
цев этого года произошло 99 дорожно�
транспортных происшествий, в кото�
рых пострадали дети: один погиб, 106
— ранены.

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН
КАК УПРАВЛЯТЬ ДОМАМИ?
Органы территориального обще�

ственного самоуправления могут иг�
рать организующую роль при создании
товариществ собственников жилья. Та�
кая мысль была высказана в админист�
рации района на совещании с предста�
вителями органов общественного са�
моуправления. Также обсуждался во�
прос об управлении многоквартирны�
ми жилыми домами в Орле. 

Во встрече приняли участие мэр
Орла В.И. Уваров, депутаты областно�
го Совета народных депутатов и горсо�
вета, заместитель начальника город�
ского управления по реформированию
жилищно�коммунального хозяйства
В.А. Можин.

В заключение встречи на вопросы,
касающиеся социально�экономическо�
го развития Северного района, отве�
тил В.И. Уваров.

ТРАГЕДИЯ НА ТРАССЕ
Водитель и пассажирка грузопасса�

жирской "Газели" погибли 15 сентября
в результате дорожно�транспортного
происшествия, которое произошло в
15.45 на Московском шоссе, 69. Об
этом сообщает отдел пропаганды ор�
ловского полка ДПС.

…"Газель" направлялась в сторону
улицы Михалицына и, делая попытку
обогнать впереди идущие автотранс�
портные средства, столкнулась с "Вол�
гой". После удара "Газель" выехала на
полосу встречного движения, перевер�
нулась и врезалась в фонарный столб.
От сильного удара водитель и пасса�
жирка скончались на месте. Водитель
"Волги" не пострадал, машина не полу�
чила серьёзных повреждений. Что же
касается "Газели", то её кабина бук�
вально смята "в лепёшку".

Информагентство 
"Орловской правды".

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

ООО «Евро-Финанс»

ЗАКУПАЕТ:
ячмень фуражный,

ячмень пивоваренный,
пшеницу 3—5-го классов,

рожь группы А, Б.
Адрес: г. Орел, Кромской проезд, д. 2, 3-й этаж, ком. 3-10.
Тел.: 8 (0862) 70-04-95, 70-11-35, 72-08-82. Тел. 8 (245) 2-21-13.

ПРЕДЛАГАЕТ 
АГЕНТСКИЕ УСЛУГИ:
по заключению договоров 
на продажу зерна, 
отгрузку зерна ж.д. транспортом,
таможенное оформление груза.

О Р ГА Н И З А Ц И Я  СДАСТ ИЛИ ПРОДАСТ
складские и производственные площади

с подъездными ж/д и автопутями.
Окажет все виды ж/д и автоуслуг.

Телефоны: 72�51�60, 72�44�60.

ОАО «Орловская хлебная база № 36»
является официальным хранителем

интервенционного фонда зерна 

на 50 тыс. тонн.
Приглашаем сельхозпроизводителей, агрофир�

мы, фермеров к участию в  продаже зерна через
Министерство сельского хозяйства РФ в интер�
венционный фонд.

На интервенцию закупаются пшеница 3�го кл.,
пшеница 4�го кл., рожь 1�го кл. гр. А.

По вопросам процедуры обращаться:
ОАО «Орловская хлебная база № 36». 

Тел.: 46�92�26, 43�51�10, 46�92�21; 
факсы: 46�92�22, 43�51�56.

Цены и порядок расчета согласовываются с
ОАО «Орловская хлебная база № 36».

ЗАКУПАЕМ ТАКЖЕ
ЯЧМЕНЬ ФУРАЖНЫЙ.

Формы расчета различные.
Интервенционные закупки Министерство сель�
ского хозяйства проводит с 29 августа 2005 г.

Не упустите свой момент!

ДОРОГИЕ   ДРУЗЬЯ!ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!ДОРОГИЕ   ДРУЗЬЯ!

Детский парк приглашает на выставку животных и птиц. 
Вы сможете увидеть величественных павлинов, хитрых
лисичек, веселую обезьянку, шустрых белочек, хомячков,
попугайчиков, черепах и многое другое!

Мы ждем вас ежедневно с 10.00 до 20.00, 

без перерыва и выходных дней.

         Цена билетов: 
детский - 5 рублей, взрослый - 10 рублей.
Дети до трех лет - бесплатно!

Адрес: г. Орёл, Левый берег реки Орлик, 21
   (за кинотеатром «Победа»).
Телефон для справок  76 - 20 - 46.

Администрация города Орла и городской Совет народных де�
путатов глубоко скорбят по поводу смерти бывшего директора
стадиона им. Ленина 

СУРКОВА
Владимира Ивановича 

и выражают искренние соболезнования родным и близким по�
койного.

Администрация города Орла глубоко скорбит по поводу без�
временной кончины директора открытого акционерного обще�
ства «Кустовой информационный центр для строителей» 

МАЗМАНИДИ 
Георгия  Ильича 

и выражает искренние соболезнования родным и близким по�
койного.

Коллектив «КИВЦ для строителей» с глубокой скорбью извеща�
ет о скоропостижной кончине директора фирмы

МАЗМАНИДИ
Георгия Ильича

и выражает соболезнование родным и  близким покойного.

Родные и близкие с глубокой скорбью извещают о кончине ве�
терана труда, заслуженного учителя 

ТИМОЧКОВОЙ
Таисии Ивановны.

ОРЛОВСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ТЕХНИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ
объявляет конкурсный отбор на замещение должностей

по трудовому договору:
Заведующего кафедрой
— «Информационные системы»
Профессоров кафедр:
— «Электрооборудование и энергосбережение»
— «Технология машиностроения и конструкторско�техноло�

гическая информатика»
— «Приборостроение, метрология и сертификация»
— «Информационные системы»
Доцентов кафедр:
— «Государственное управление и финансы»
— «Экономика и менеджмент» (2)
— «Предпринимательство и маркетинг» (2)
— «Бухгалтерский учет и налогообложение» (2)
— «Философия и история»
— «Иностранные языки»
— «Технология машиностроения и конструкторско�техноло�

гическая информатика» (0,5)
— «Автоматизированные станочные и инструментальные

системы» (2)
— «Динамика и прочность машин»
— «Теоретическая и прикладная механика»
— «Электрооборудование и энергосбережение» (0,5)
— «Высшая математика»
— «Физика»
— «Прикладная математика и информатика» (2)
— «Информационные системы»
— «Машины и аппараты пищевых производств»
— «Технология и конструирование швейных изделий» (2)
— «Технология и товароведение продуктов питания» (3)
— «Технология хлебопекарного, кондитерского и макарон�

ного производства»
— «Охрана труда и окружающей среды» (2)
— «Сервис и ремонт машин»
Старших преподавателей кафедр:
— «Государственное управление и финансы»
— «Интенсивное изучение иностранных языков» (2)
— «Экономическая теория и управление персоналом» (2)
— «Физвоспитание» (3)
— «Автоматизированные процессы и машины бесстружко�

вой обработки материалов» (0,5)
— «Высшая математика»
— «Прикладная математика и информатика» (4)
— «Приборостроение, метрология и сертификация»
— «Информационные системы»
— «Технология и конструирование швейных изделий»
— «Технология хлебопекарного, кондитерского и макарон�

ного производства»
— «Городское строительство и хозяйство» (0,5)
Ассистентов кафедр:
— «Бухгалтерский учет и налогообложение» (0,25)
— «Философия и история» (0,5)
— «Высшая математика» (2)
— «Физика» (3)
Срок подачи документов на конкурсный отбор — один

месяц со дня опубликования.
Справки по тел. 41�54�43.

Адрес: г. Орёл, Наугорское шоссе, 29.
Лиц. сер. А № 001239, рег. № 1219 Мин. обр. РФ от 7.10.2003 г.

Администрация города Орла поздрав�
ляет генерального директора открытого
акционерного общества "Орелоблэнер�
го", почетного гражданина гoрода Орла
Григория Григорьевича КАРПУШКИНА

с награждением государственной награ�
дой — орденом Дружбы.

Это высокое признание большого
вклада Г.Г. Карпушкина в развитие топ�
ливно�энергетического комплекса и
значимости его многолетнего добро�
совестного труда на ответственном и
важном поприще.

Поздравление

Юра родился в 1977 году в се�
ле Кологреево (Озерки) Покров�
ского района Орловской облас�
ти, куда по распределению пос�
ле института приехали его роди�
тели. После трагической смерти
отца мама увезла Юру с сестрой
на свою родину в Белгородскую
область. Учась в школе, мальчик
всерьёз увлёкся спортом. Среди
своих сверстников он выделялся
редкой силой. Но Юра не стре�
мился к лидерству, своим лич�
ным примером, своей неутоми�
мой энергией притягивал он к
себе ребят. Футбол, турпоходы с
ночёвками и песнями под гитару
у костра — всё это было, как и у
всех его ровесников в этом воз�
расте. К 11�му классу Юрий
твёрдо решил стать учителем
физкультуры. Окончив школу в
1994 году, он поступил в Белго�
родский педагогический кол�
ледж. Получив специальность
учителя физкультуры, молодой
человек стал работать в одной из
сельских школ. Не раз добрым
словом вспоминали белгород�
ские мальчишки своего первого
наставника.

Сбылась и вторая мечта Юрия
Чумака — служить в воздушно�
десантных войсках. В апреле
1999 года подразделение де�
сантников, в котором находился
Юрий, выполняло специальное
задание командования на терри�
тории Республики Дагестан по
охране наиболее важных объек�
тов Махачкалы. В августе десант�
ников перебросили в Ботлихский
район, где начались боевые дей�
ствия по уничтожению боевиков,
вторгшихся в Дагестан. 

Голубым беретам была по�
ставлена задача выбить банди�
тов с господствующей высоты,
именуемой в народе "Ослиное
ухо" — за нее длительное время
шли ожесточённые бои. 22 авгу�
ста разведгруппа под командо�
ванием капитана И.В. Хоменко
(в ее составе был и Юра), зака�
муфлировавшись под бандитов,
приблизилась к позициям бое�
виков. Передав данные развед�
ки командованию, десантники
начали отходить в расположе�
ние своих войск. В это время
разведчики были замечены бое�
виками. Капитан Хоменко при�

нял решение прикрыть отход де�
сантников, Юрий остался вмес�
те с ним. Завязался бой, в ходе
которого капитан Хоменко по�
гиб. Юрий попытался вынести
тело командира из окружения,
но пути отхода были уже пере�
крыты. Оказавшись в кольце бо�
евиков, сержант Чумак продол�
жал вести бой, пока бандитская
пуля не сразила отважного де�
сантника.

Указом Президента Россий�
ской Федерации от 27 октября

1999 года командиру
отделения разведки
десантно�штурмовой
роты сержанту Юрию
Алексеевичу Чумаку
за мужество и геро�
изм, проявленные
при исполнении во�
инского долга в Рес�
публике Дагестан,
посмертно присвое�
но звание Героя Рос�
сийской Федерации.
Звезда Героя была
вручена маме Юрия в
Новороссийске. В
этот день высшие на�
грады Родины полу�
чили также родствен�
ники погибших капи�
тана Хоменко и на�
шего земляка майора
Костина.

Похоронен Юрий в
Белгородской области. На здани�
ях педагогического колледжа в
Белгороде и средней школы по�
сёлка Октябрьский, где он учил�
ся, открыты мемориальные до�
ски. В колледже ежегодно прохо�
дят спортивные турниры, посвя�
щенные памяти Юрия Чумака.
Увековечено имя Юрия и в экспо�
зиции военно�исторического му�
зея в городе Орле.

С. ШИРОКОВ.

Заведующий 

военно�историческим музеем.

ЗОЛОТЫЕ ЗВЁЗДЫ ОРЛОВЩИНЫ

Шагнувший в бессмертие
В 1999 году он добровольно в составе сводного батальона

десантников отправился в Дагестан. За два года до этого по

собственному желанию он пришел на призывной пункт, хотя как

учитель сельской школы имел право на отсрочку от службы. 

22 августа шесть лет назад он сам вызвался идти в разведку, 

не отдохнув после очередного боевого задания. Таким он был —

наш земляк Герой Российской Федерации Юрий Чумак.

ЧТО ЭТО БЫЛО?

Люди с табличками

Вчера в Орле у здания Дома печати… А вообще, что это было? Звонят читатели,
интересуются коллеги, запускаются слухи в Интернете… Какие�то люди (мы посчитали
— 23 человека) пришли ко входу в редакцию и в течение получаса чего�то выжидали. Как
удалось узнать журналистам редакции, должно было состояться некое пикетирование. 
С утра было прохладно, и мы предложили визитерам побеседовать за чашкой чая.

Владимир — предпринима�

тель, имеющий свой небольшой

магазин:

— Я далек от политики. Но вижу,
что это действо носит явно полити�
ческий характер. Я читаю разную
орловскую прессу, мне это помога�
ет лучше ориентироваться в обста�
новке, поэтому я немножко пони�
маю, что здесь происходит. По�мо�
ему, в роли реального кукловода
здесь выступает скандально изве�

стная руководительница местного
отделения "Опоры России" и учре�
дительница газеты "Орловские но�
вости" М. Ивашина. 

Я оцениваю ее деятельность
резко отрицательно. И, как пред�
приниматель,  не понимаю, чем за�
нимается  организация "Опора Рос�
сии", которая по идее должна мно�
гое делать для защиты интересов
предпринимателей. Скорее всего,
этот пикет Ивашиной нужен, чтобы

привлечь внимание к себе, люби�
мой.

С чего они решили, что  у нас да�
вят свободную прессу? Я обычно по�
купаю много разных газет, не было у
меня проблем и с покупкой "Орлов�
ских новостей". И, кстати, в "Орлов�
ской правде" проблемы малого биз�
неса освещаются гораздо честней и
объективней, чем в этих "Новостях".

А вот мнение еще одного оче�

видца — предпринимателя Цент�

рального рынка Александра:

— Я узнал здесь знакомое лицо
— это же господин Бурмистров! Что

он тут делает? Какое отношение
имеет к "Орловской правде"? Его
место на рынке, я его там частень�
ко вижу. Неужели в журналистику
подался?

А вот что сказал еще один

прохожий — В. Макаров:

— Я часто хожу по этому мосту,
мимо типографии и Дома печати,
но такое вижу впервые. Честно го�
воря, меня удивляют эти люди с
плакатами. Ну, например, про "Ор�
ловские новости"… О каком закры�
тии идет речь? У меня вчера сосед
их купил. Не пойму: чего они хотят?

Мы решили узнать: а что думают по поводу шоу у входа в нашу
редакцию  те редкие прохожие, которые стали свидетелями
пикета? 


